

HOMENAJE A LOS HEROES DE JACA



En la capilla del Palacio presidencial se celebró una misa dedicada a los héroes de Jaca. Asistieron a la ceremonia religiosa el Presidente de la República con su señora, la madre de Galán y la viuda de García Hernández. (Foto Llompart.)

La señora del Presidente visita a los presos



En recuerdo de su paso por la Carcel hace un año, el Presidente de la República obsequió el lunes pasado con un rancho extraordinario a los reclusos de la Modelo. Con tal motivo, fueron estos visitados por la señora del Presidente, a la que acompañaban la señora del general Queipo de Llano y la Directora General de Prisiones.



Las ilustres visitantes con los ramos de flores con que las agasajaron los presos. (Fotos Almazán y Benítez Casaux.)



El Presidente de la República ha conmemorado con su visita a la casa de la viuda de García Hernández el aniversario de la muerte del militar republicano. El objetivo fotográfico ha sorprendido esta escena enternecedora, en que el Jefe del Estado tiene entre sus brazos a la hijita del glorioso capitán. (Foto Ruiz.)

Si el dolor es agudo y penetrante

puede obedecer a causas diversas: neuralgias, reumatismo, cansancio muscular, contusiones, dolores articulares... Cualquiera que sea, sin embargo, el dolor desaparece a las primeras aplicaciones del Linimento de Sloan.



Sin frotar, extendiéndolo suavemente sobre la parte dolorida, siéntese a poco un calor grato, confortable, que penetra los poros, hace circular la sangre y elimina por completo el dolor.

Allivia el dolor producido por el reumatismo muscular y articular, ciática, lumbago, rigidez de músculos, neuralgia, golpes, torceduras, neuritis, rigidez del cuello, contusiones y dislocamientos.



LINIMENTO DE SLOAN

mata dolores